
Verbale collegio di Vigilanza Polo Tecnologico di Capannori

Il giorno 01/12/2016 alle ore 9,30 si riunisce il collegio di Vigilanza del Polo Tecnologico.

Presenti:
Roberto Camisi – Segretario Generale Camera di Commercio di Lucca
Renato Bonturi – Consigliere Provincia di Lucca
Lia Miccichè – Assessore Comune di Capannori
Emanuele Pasquini – Capo di Gabinetto Comune di Capannori 
Marina Gallo – Dirigente Comune di Capannori
Fabrizio Lucarotti – Funzionario Comune di Capannori.

ARGOMENTI ALL'ORDINE DEL GIORNO

a) Stato di avanzamento attività del Polo e prossime iniziative

b) Varie ed eventuali.

Lia Micciché – Apre la riunione e aggiorna sulle relazioni in corso con Lucense per l'insediamento nel  
Polo di un laboratorio e di attività di ricerca sull'economia circolare.

Roberto Camisi – Interviene e si apre un confronto tra i partecipanti sui seguenti argomenti:

- necessità di formalizzare con la Regione la condivisione della destinazione del Polo allo sviluppo 
dell'economica circolare
 vari  aspetti  relativi  all'accordo con Lucense:  tipologia  di  accordo,  impegni,  canone,  rimborso 

spese, durata
 necessità di attivazione della connessione in banda larga
 precisazioni  su interpretazioni  di  alcuni  passaggi  dello schema di  accordo tra gli  enti  partner  

(Comune, Camera e Provincia): governance e impegni della Camera
 procedure per l'accoglimento nel Polo di imprese incubate (start-up) e altre imprese
 personale da utilizzare per la gestione delle attività del Polo
 scadenza conclusione contratto definitivo di vendita da parte del Comune agli Enti partner
 presenza di antenne di telefonia sul terreno di pertinenza del Polo.

Marina Gallo – Fornisce chiarimenti e informazioni relativamente ai punti elencati.

Renato Bonturi – Lascia in anticipo la riunione, conferma la disponibilità della Provincia a collaborare 
con proprio personale alle attività di animazione del Polo come specificato nello schema di accordo.

A seguito del confronto il Collegio conviene quanto segue:

 la  filiera  prioritaria  di  riferimento  del  Polo  è  quella  “moda-calzature”,  nel  rispetto  della 
destinazione prevista dai finanziamenti concessi dalla Regione, inquadrata anche nell'ambito delle 
attività  sui  nuovi  materiali  come  peraltro  già  concordato  con  la  Regione  in  occasione  del 
protocollo d'intesa sottoscritto nel febbraio 2014;

 a Lucense , società con la qualifica di Organismo di ricerca ai sensi delle disciplina comunitaria, 
verrà proposta la sottoscrizione di un accordo in cui si differenzi l'attività di ricerca dall'eventuale 
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attività  commerciale  che  Lucense  potrà  esercitare  nel  Polo  prevedendo  conseguentemente  in 
misura proporzionale una riduzione del canone per la concessione in uso degli spazi;

 per altri soggetti da insediare nel Polo (secondo due tipologie: start-up in incubazione e imprese  
non incubate), si procederà attraverso appositi avvisi;

 che saranno comunque svolte attività per lo scouting di idee, anche mediante specifici avvisi; 

 nell'accordo tra gli Enti partner il comma 2 dell'art. 4 va inteso nel senso che il Comune concerta  
preventivamente con gli Enti stessi le linee strategiche in sede di Comitato Consultivo;

 nell'accordo all'art. 6 comma 1 lett. b) gli impegni dalla Camera di Commercio relativamente alla  
sottoscrizione dei contratti con le imprese sono intesi come sottoscrizione di eventuali contratti di 
servizi di assistenza e supporto (resi dalla Camera o da altri soggetti ad essa collegati) e non 
anche ai contratti di incubazione che sono sottoscritti direttamente dal Comune in quanto soggetto 
che incassa i relativi pagamenti;

 nel piano finanziario, al punto 2 relativo al personale, si dà atto che la Camera di Commercio 
parteciperà  fino  a  concorrenza  dell'importo  equivalente  indicato  mettendo  a  disposizione  più  
professionalità part tiem individuate sia all'interno del personale camerale che del personale della  
controllata Lucca-Intec srl. 

 che sia specificato negli atti che la spesa che il Comune di Capannori ha stabilito di assumersi in 
proprio a copertura integrale di tutti i costi da sostenere per il corretto funzionamento  del Polo 
Tecnologico  inseriti nel piano finanziario o che comunque si rendessero necessari, deriva anche 
da entrate dirette generate da utilizzi  dell'area del  Polo non attinenti  al  servizio pubblico alle 
imprese e che saranno gestite in autonomia dal Comune;

Lia Micciché – Riguardo alla definizione del  contratto per la vendita di  quota proprietarie agli  Enti 
parnter, chiede il rinvio dello stesso al 31/12/2017.

La riunione si chiude alle ore 12.30.
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